

La comunidad educativa de este instituto me pidió que dijera unas palabras en nombre de los padres en este día tan especial de graduación; como es lógico no me podía negar, aunque todos deseamos daros las gracias por educar e instruir a nuestros hijos, también es verdad que siempre preferimos que lo haga otro, mas que nada porque subir aquí da un poco de vergüenza, pero en fin aquí estoy.

Por donde empezar me parece lo más difícil, primero a este instituto y todo su personal, agradeceros el haber acogido con cariño y paciencia a nuestros hijos; pero sobre todo a los profesores, que a mi más que profesores me gusta llamaros “maestros”, pues me parece mas entrañable, sois vosotros los maestros los que realmente conoceis a nuestros hijos, casi pasais más horas con ellos que nosotros, sobre todo en esta última etapa de sus estudios que queremos que sean mas independientes. Es el profesor el que despierta el interés por la materia que imparte, el que hace que un alumno se apasione por saber de nuestra historia, el que descubre poetas y escritores, libros y música, el que resuelve una ecuación con una fórmula, el que nos situa paises en el mapa y tantas cosas más. Por eso hoy aunque es el día de la graduación de estos alumnos, el homenaje, mi homenaje es sobre todo para vosotros.

Tambien es verdad que para estos chicos y chicas va igualmente mi enhorabuena, por haber llegado hasta aquí, por haberos esforzado en sacar vuestros estudios adelante, porque también sabemos que a veces estabais cansados y seguisteis al pie del cañon. Pero a partir de ahora es cuando realmente valorareis los años aquí pasados, que seguro

serán los mejores de vuestras vidas aunque ahora no seáis conscientes de ello. Los recuerdos imborrables de vuestras vivencias en el colegio va a hacer que lo recordeis con cariño y hasta con nostalgia.

Y ya no me extiendo más, repetiros gracias a todos y deseáros que vuestro futuro sea lo que verdaderamente soñáis, luchar por ello y no os olvideis de lo que aquí aprendisteis, y sobre todo que el día de mañana inculqueis a vuestros hijos el amor por aprender, la importancia del saber y el respeto y cariño que se debe a los maestros.
¡Enhorabuena y felicidades !.

Maia Pato

23 Mayo 2008